

# Vom Adjutantenamt zur Regentschaft

Mario Gennrich führt Schützenverein Hilter durch das Jahr

rop **HILTER.** Als Adjutant stand er im vergangenen Jahr an der Seite seines Königs. Nun trägt Mario Gennrich selbst die silberne Ehrenkette des Schützenvereins Hilter. In einem kurzen, entschlossenen Zweikampf schlug er seinen Mitstreiter Andreas Kantner aus dem Feld. Als einer der jüngsten Könige der Vereinsgeschichte trat der 24-Jährige wenig später gemeinsam mit Königin Nadine Riethausen sein Amt an.

Der feierliche Amtswechsel krönte zwei kurzweilige Festtage im Zeltdorf auf dem Schützenplatz. Der Dank des Vereinspräsidenten galt dabei dem scheidenden Hofstaat um König Michel Buchholz und Königin Sandra Schöbel für ein launiges und ereignisreiches Jahr. Aus dem nimmt Michel Buchholz nicht nur den Königsorden mit. Er vervollständigte die lange Reihe seiner Titel zwischenzeitlich auch noch um das Amt des Bierkaisers.

Dem neuen Regenten steht er mit Sandra Schöbel künftig als Hofmarschall zur Seite. Adjutanten sind Sebastian Riethausen mit Diane Jongschläger sowie Patrick Overmann mit Nicola Boomfield. Ihre Treffsicherheit bewiesen Schützenkönig und Amtsvorgänger zuvor bereits beim Wettstreit um die Teile des Adlers. Dabei sicherte sich Mario Gennrich die Krone. Das Zepter holte Jens Kawohl. Reichsapfel und Kopfgingen an Michel Buchholz und Sebastian Wolk.

Die weiteren Teile sichern sich Ilja Kantner (Stoß), Sandra Schöbel und Marion Mai (Flügel), Gerd Krause und Andreas Kantner (Krallen), bevor Mario Gennrich beim Kampf um den Rumpf für eine schnelle Entscheidung sorgte. Im eifrigen Wettstreit um den Rumpf des Kinderadlers setzte sich uvor Scarlett-Chantalle Erwig durch. Den Hilteraner Schützennachwuchs regiert sie mit Prinzgemahl Jonathan Erwig.

Den Titel des Jugendkönigs sicherte sich Sven Schulte. Als Adjutanten unterstüt-



**Schlug seinen Konkurrenten** entschlossen aus dem Feld: König Mario Gennrich regiert mit Königin Nadine Riethausen.

zen ihn Sandro Thiesmeyer, Sara Rottmann und Amtsvorgängerin Alexandra Klempau. Doch nicht nur die Schützen und ihr Nachwuchs legen in Hilter auf den Adler an. Schon Tradition hat auch der Wettkampf um den Bürgeradler. Den begehrten Vogel, nahm Christian Böhlke mit nach Hause.

Glückwünsche galten zum Schützenfest auch den langjährigen Mitgliedern des Vereins - allen voran Hans Spiering, der seit 60 Jahren dem Schützenverein Hilter die Treue hält. Seit 50 Jahren gehören Albert Bäumker sen., Hans Kellersmann, Fritz-Rudolf Künker und Jürgen Sittermann dem Verein an.



**Kinderkönigin** Scarlett-Chantalle Erwig mit Prinzgemahl Jonathan Erwig.



**Den Jugendadler** von Hilter holte beim Schützenfest Sven Schulte